

2023-05-11

Pide Sheinbaum no borrar bardas con propaganda de 'corcholatas'

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, llamó a la Secretaría de Obras a no borrar la pintas con propaganda política que ha aparecido en bardas de la capital del país, con nombres y siluetas de quienes aspiran a la Presidencia de la República, las llamadas 'corcholatas', así como de políticos en funciones, quienes buscarían la Jefatura de Gobierno en 2024.

Te recomendamos leer: [CDMX](#) en calma tras sismo de magnitud 3.0: Claudia Sheinbaum

La mandataria capitalina aclaró en conferencia de prensa que no fue ella quien dio la orden de borrar pintas en bardas y vallas, y que el secretario de Obras y Servicios, Jesús Antonio Esteva Medina 'tampoco sabía' de dónde salió dicha instrucción.

'De ninguna manera yo he emitido una instrucción en este sentido, de hecho, hablé con el secretario de Obras, él tampoco sabía', dijo Sheinbaum Pardo al precisar que se trata de acciones que normalmente hace la Secretaría de Obras y Servicios a través de la Dirección General de Servicios Públicos, 'de pintar la ciudad cuando encuentran desde grafitis hasta pintas de distinto tipo'.

Reiteró que ya dio la instrucción de que esta propaganda no se borre.

'Ya le pedí al secretario de Obras que mejor se mantengan, para que no se preste a nada', enfatizó.

En días pasados personal de la Dirección General de Servicios Públicos, de la SOBSE, borró en diversos puntos de la ciudad bardas no autorizadas para colocar propaganda política, entre ellos promoción del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, con la leyenda 'Jóvenes con Marcelo'.

Incluso fue borrada la leyenda con la que se promociona en bardas la propia mandataria capitalina, con el Hashtag #EsClaudia, además de la promoción de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno Federal, Rosa Icela Rodríguez, mencionada como posible candidata a la Jefatura de Gobierno de la [CDMX](#).

A pregunta de si esta propaganda política anticipada no estaría violando la Ley [Electoral](#), la jefa de Gobierno indicó que deberán ser las [autoridades electorales](#) las que 'formalmente tendría que emitir si hay alguna prohibición. Nosotros no podríamos determinarlo', dijo. Esto, al reiterar que su gobierno no dio la instrucción de que "se borre alguna pinta de algún tipo".

La acción se trató 'del trabajo normal de personal de Dirección General de Servicios Públicos; borraron de todos, incluidas algunas pintas que se referían a mi persona', concluyó.

LDH

2023-05-11

Sheinbaum ordena mantener pintas en bardas en favor de "corcholatas" en [CDMX](#)

Autor: Francisco Montaña

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se deslindó por el borrado de pintas de bardas en favor de las "corcholatas", como del canciller Marcelo Ebrard, y de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, y pidió al secretario de Obras mantenerlas.

Esta semana, la Secretaría de Obras y Servicios de la Ciudad de México informó que la Dirección General de Servicios Urbanos limpia a diario espacios públicos con grafitis o publicidad no autorizada para evitar contaminación visual en las calles.

La dependencia capitalina refirió que este año se han recuperado 363 mil 671 metros cuadrados en bardas en la capital.

Este jueves, en conferencia de prensa, posterior a la Feria por la paz, la igualdad y una vida libre de violencia para niñas y adolescentes, la mandataria capitalina que ha pedido al secretario de Obras, Jesús Esteva, que se mantengan las pintas.

"De ninguna manera yo he emitido una instrucción en este sentido, de hecho, hablé con el secretario de Obras, él tampoco sabía. Son acciones que normalmente hace la Secretaría de Obras y Servicios a través de la Dirección General de Servicios Públicos, de pintar la ciudad cuando encuentran desde grafitis hasta pintas de distinto tipo.

"Ya les pedí que, para que no se preste a ninguna cosa, que no se borren y que puedan permanecer", expresó Sheinbaum.

-- ¿Y eso no viola la Ley [Electoral](#)?

-- Formalmente, digamos, tendría que emitir en todo caso el [Instituto Electoral](#) si hay alguna prohibición.

"Nosotros no podríamos determinarlo. Pero no hay una instrucción de este tipo, de que se borre alguna pinta de algún tipo, sino más bien fue el trabajo normal; borraron de todos, incluidas algunas pintas que se referían a mi persona. Entonces, vamos a pedirle, ya le pedí al secretario de Obras que mejor se mantengan, para que no se preste a nada", apuntó.

2023-05-11

Sheinbaum niega haber mandado borrar las pintas a favor de Ebrard

Autor: Hilda EscalonaLa Prensa

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo negó haberle dado la orden a la Secretaría de Obras y Servicios de borrar las bardas pintadas a favor de las "corcholatas", lo anterior lo mencionó ante la queja de integrantes del equipo del canciller Marcelo Ebrard sobre la eliminación de bardas a favor del funcionario en la Ciudad de México.

La mandataria capitalina refirió que para evitar malas interpretaciones pidió al titular de Obras y Servicios, Jesús Esteva, dejar que permanezcan las pintas del Secretario de Relaciones Exteriores.

"No, de ninguna manera yo emití una instrucción en este sentido, de hecho hablé con el secretario de obras, él tampoco sabía, son acciones que normalmente hace la Secretaría de obras y servicios, a través de la dirección general de servicios públicos, pues de pintar la ciudad cuando encuentran desde graffitis hasta pintas de distinto tipo. Ya les pedí que, para que no se preste a ninguna cosa, que no se borren y que puedan permanecer", declaró.

También se le cuestionó si con esta decisión se corre el peligro de incurrir en una falta [electoral](#), Sheinbaum Pardo dijo que lo tendrá que determinar la autoridad competente e insistió en que el repintado de bardas incluyó también algunas pintas que le expresaban apoyo a su persona.

Si quieres recibir las noticias en tu Whatsapp, envía la palabra ALTA a este enlace

"Normalmente, digamos, tendría que emitir en todo caso el [Instituto electoral](#) si hay alguna prohibición, nosotros no podríamos determinarlo, pero no hay una instrucción de este tipo de que se borre alguna pinta de algún tipo sino más bien fue el trabajo normal, borraron de todos incluidas algunas pintas que se referían a mi persona, entonces voy a le pedí al secretario de obras que mejor se mantengan para que no se presta nada", comentó.

2023-05-11

Bardas con propaganda de las "corcholatas" presidenciales ya no serán borradas: Sheinbaum

Autor: Sara Pantoja

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Las bardas pintadas con frases alusivas a las "corcholatas" presidenciales en la Ciudad de México ya no serán borradas por personal de la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), "para que no se preste a ninguna cosa", informó la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

A principios de semana, promotores de la [candidatura](#) del canciller Marcelo Ebrard denunciaron que personal de dicha dependencia borraba las pintas alusivas a éste que ya comenzaron a aparecer en calles de la capital. Noticias Relacionadas Sheinbaum declara el fin a la emergencia sanitaria por covid-19 para la CDMX Así reaccionó Sheinbaum ante las protestas frente al Congreso de la CDMX Sheinbaum respalda el Plan C propuesto por AMLO Sheinbaum no piensa renunciar por ahora: "se verá después si es que salimos arriba en las encuestas" Sheinbaum califica de "casi fascista" el discurso de Lilly Téllez sobre la "derecha moderna"

La mañana de este jueves, cuestionada sobre el tema, la mandataria local negó que ella haya ordenado borrarlas, sino que son trabajos cotidianos urbanos.

"De ninguna manera yo emití instrucción en este sentido. De hecho, hablé con el secretario de Obras, él tampoco sabía. Son acciones que normalmente hace la Secretaría de Obras a través de la Dirección General de Obras y Servicios Públicos de pintar la ciudad cuando encuentran, desde grafitis, hasta pintas de distinto tipo", explicó.

Incluso, con un tono de risa, comentó que "borraron de todos, incluida algunas pintas que se referían a mi persona".

Sheinbaum Pardo dijo que instruyó al titular de la Sobse, Jesús Esteva, que sin importar los nombres, esas pintas no sean borradas, sino que permanezcan. "Ya les pedí que, para que no se preste a ninguna cosa, que no se borren y que puedan permanecer".

La prensa le preguntó si esas bardas no violan la Ley [Electoral](#), a lo que respondió:

"Tendría que emitir el [Instituto Electoral](#) (de la [CDMX](#)) si hay alguna prohibición. Nosotros no podríamos determinarlo, pero no hay una instrucción de este tipo de que se borre alguna pinta de algún tipo, sino más bien fue el trabajo normal".

Y reiteró: "Ya le pedí al secretario de Obras que se mantengan para que no se preste a algo".

En la [CDMX](#), además de las bardas que promocionan a Sheinbaum Pardo y a Ebrard Casaubón para la [candidatura](#) presidencial de Morena, también hay las que aluden a posibles [candidatos](#) a la Jefatura de gobierno.

De Morena hay bardas con el nombre de Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal, y Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa. De la oposición, hay bardas de los alcaldes del PAN, Lía Limón, de Álvaro Obregón; y Santiago Taboada, de Benito Juárez.

2023-05-11

Sheinbaum se deslinda de borrado de bardas de apoyo a Ebrard

Autor: Elia Cruz Calleja

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que ella no ordenó que se borrarán las bardas en apoyo a las aspiraciones presidenciales de su compañero de Morena, el canciller Marcelo Ebrard Casaubón.

La mandataria explicó que el borrado de bardas públicas las realiza de manera habitual la Secretaría de Obras y Servicios de la capital del país a través de la dirección de Servicios Públicos, pero dijo que solicitó al secretario Jesús Esteva que para que no se preste a malas interpretaciones que ya no las borren.

"De ninguna manera yo emití una instrucción en este sentido, de hecho, hablé con el secretario de obras, él tampoco sabía, son acciones que normalmente hace la Secretaría de obras y servicios, a través de la dirección general de servicios públicos, pues de pintar la ciudad cuando encuentran desde grafitis hasta pintas de distinto tipo. Ya les pedí que, para que no se preste a ninguna cosa, que no se borren y que puedan permanecer", sostuvo.

En tanto, al ser cuestionada si dejar las bardas pintadas no se incurría en una falta [electoral](#), Sheinbaum Pardo dijo que tendrán que ser las [autoridades electorales](#) quienes lo determinen, pero que su gobierno no tenía facultades para determinarlo por lo que optarán por dejarlas.

Por otra parte, la aspirante a la presidencia de la República señaló que la Secretaría de Obras no solamente borró pintas del canciller, sino que hasta unas de apoyo a ella fueron eliminadas.

"No hay una instrucción de este tipo de que se borre alguna pinta de algún tipo sino más bien fue el trabajo normal, borraron de todos incluidas algunas pintas que se referían a mi persona, entonces le pedí al secretario de obras que mejor se mantengan para que no se presta nada", subrayó.

La Dirección General de Servicios Urbanos limpia a diario espacios públicos con grafitis o publicidad no autorizada, para evitar contaminación visual en las calles.

Este año se han recuperado 363,671 m² en bardas. pic.twitter.com/p0tcMgOPxq

Secretaría de Obras y Servicios [CDMX](#) (@SOBSECDMX) May 8, 2023

Este lunes, la senadora Malú Mícher denunció a través su cuenta de Twitter que las bardas de apoyo al canciller estaban siendo borradas por personal del gobierno de Sheinbaum, esto pese a que los anuncios estaban en propiedad privada y los dueños habían dado permiso. En el video que compartió la legisladora se escucha a una mujer reclamando a los trabajadores de la administración capitalina sus acciones, aunque ella misma había pedido que le pintaran.

pic.twitter.com/mcTXtKgFKF

Martha Lucía Mícher Camarena (@MaluMicher) May 9, 2023

2023-05-11

Sheinbaum niega instruir retiro de pintas a favor de 'corcholatas' en [CdMx](#); pedirá que no las quiten

Autor: Alma Paola Wong

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que no ha emitido ninguna instrucción para borrar las pintas a favor de las 'corcholatas' presidenciales en la Ciudad de México y sólo se trata del trabajo regular de limpia de la Secretaría de Obras y Servicios; no obstante, para evitar que se preste a malas interpretaciones pedirá que no eliminen ninguna.

Esto, luego de que simpatizantes del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, acusaron que el gobierno capitalino emprendió una campaña para borrar pintas a favor del canciller en espacios públicos y privados.

"De ninguna manera yo he emitido una instrucción en este sentido, de hecho, hablé con el Secretario de Obras, él tampoco sabía, son acciones que normalmente hace la Secretaría de Obras y servicios a través de la dirección general de servicios públicos pues de pintar la ciudad cuando encuentran desde Grafitis hasta pintas de distinto tipo.

"Ya les pedí que para que no precie a ninguna cosa que no se borren y pueden permanecer", expresó en conferencia de prensa tras encabezar el arranque de la Feria por la paz, igualdad y una vida libre de violencia para niñas y adolescentes.

Sin embargo, destacó que en caso de que la ley no lo permita, debido a que aún no es periodo de campaña [electoral](#), el Instituto Nacional [Electoral](#) (INE) deberá pronunciarse al respecto.

"Tendría que emitir en todo caso el [Instituto electoral](#) si hay alguna prohibición, nosotros no podríamos determinarlo, pero no hay una instrucción de este tipo de que se borre alguna pinta de algún de tipo, sino más bien, fue el trabajo normal. Borraron de todos, incluidas algunas pintas que se referían a mi persona, vamos a pedirle o ya le pedí al secretario de obras que mejor se mantengan para que no se preste a nada", insistió.

FLC

2023-05-11

Bardas con propaganda de las "corcholatas" presidenciales ya no serán borradas: Sheinbaum

Autor: Redacción

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Las bardas pintadas con frases alusivas a las "corcholatas" presidenciales en la Ciudad de México ya no serán borradas por personal de la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), "para que no se preste a ninguna cosa", informó la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

A principios de semana, promotores de la [candidatura](#) del canciller Marcelo Ebrard denunciaron que personal de dicha dependencia borraba las pintas alusivas a éste que ya comenzaron a aparecer en calles de la capital.

La mañana de este jueves, cuestionada sobre el tema, la mandataria local negó que ella haya ordenado borrarlas, sino que son trabajos cotidianos urbanos.

"De ninguna manera yo emití instrucción en este sentido. De hecho, hablé con el secretario de Obras, él tampoco sabía. Son acciones que normalmente hace la Secretaría de Obras a través de la Dirección General de Obras y Servicios Públicos de pintar la ciudad cuando encuentran, desde grafitis, hasta pintas de distinto tipo", explicó.

Incluso, con un tono de risa, comentó que "borraron de todos, incluida algunas pintas que se referían a mi persona".

Sheinbaum Pardo dijo que instruyó al titular de la Sobse, Jesús Esteva, que sin importar los nombres, esas pintas no sean borradas, sino que permanezcan. "Ya les pedí que, para que no se preste a ninguna cosa, que no se borren y que puedan permanecer".

La prensa le preguntó si esas bardas no violan la Ley [Electoral](#), a lo que respondió:

"Tendría que emitir el [Instituto Electoral](#) (de la [CDMX](#)) si hay alguna prohibición. Nosotros no podríamos determinarlo, pero no hay una instrucción de este tipo de que se borre alguna pinta de algún tipo, sino más bien fue el trabajo normal".

Y reiteró: "Ya le pedí al secretario de Obras que se mantengan para que no se preste a algo".

En la [CDMX](#), además de las bardas que promocionan a Sheinbaum Pardo y a Ebrard Casaubón para la [candidatura](#) presidencial de Morena, también hay las que aluden a posibles [candidatos](#) a la Jefatura de gobierno.

De Morena hay bardas con el nombre de Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal, y Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa. De la oposición, hay bardas de los alcaldes del PAN, Lía Limón, de Álvaro Obregón; y Santiago Taboada, de Benito Juárez.

Con información de proceso.com.mx

2023-05-11

Sheinbaum niega instruir retiro de pintas a favor de 'corcholatas' en [CDMX](#); pedirá que no las quiten

Autor: Redacción

Ciudad de México.- La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum aseguró que no ha emitido ninguna instrucción para borrar las pintas a favor de las 'corcholatas' presidenciales en la [CDMX](#) y sólo se trata del trabajo regular de limpieza de la Secretaría de Obras y Servicios; no obstante, para evitar que se preste a malas interpretaciones pedirá que no eliminen ninguna.

Esto, luego de que simpatizantes del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, acusaron que el gobierno capitalino emprendió una campaña para borrar pintas a favor del canciller en espacios públicos y privados.

" De ninguna manera yo he emitido una instrucción en este sentido, de hecho, hablé con el Secretario de Obras, él tampoco sabía, son acciones que normalmente hace la Secretaría de Obras y servicios a través de la dirección general de servicios públicos pues de pintar la ciudad cuando encuentran desde Grafitis hasta pintas de distinto tipo.

" Ya les pedí que para que no precie a ninguna cosa que no se borren y pueden permanecer", expresó en conferencia de prensa tras encabezar el arranque de la Feria por la paz, igualdad y una vida libre de violencia para niñas y adolescentes.

Sin embargo, destacó que en caso de que la ley no lo permita, debido a que aún no es periodo de campaña [electoral](#), el Instituto Nacional [Electoral](#) ([INE](#)) deberá pronunciarse al respecto.

" Tendría que emitir en todo caso el [Instituto electoral](#) si hay alguna prohibición, nosotros no podríamos determinarlo, pero no hay una instrucción de este tipo de que se borre alguna pinta de algún de tipo, sino más bien, fue el trabajo normal. Borraron de todos, incluidas algunas pintas que se referían a mi persona, vamos a pedirle o ya le pedí al secretario de obras que mejor se mantengan para que no se preste a nada", insistió.

Con información de Milenio

2023-05-11

Sheinbaum anuncia que ya no borrarán propaganda de "corcholatas" de bardas

Autor: Redacción

Las bardas pintadas con frases alusivas a las "corcholatas" presidenciales en la Ciudad de México ya no serán borradas por personal de la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), "para que no se preste a ninguna cosa", informó la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

A principios de semana, promotores de la [candidatura](#) del canciller Marcelo Ebrard denunciaron que personal de dicha dependencia borraba las pintas alusivas a éste que ya comenzaron a aparecer en calles de la capital.

La mañana de este jueves, cuestionada sobre el tema, la mandataria local negó que ella haya ordenado borrarlas, sino que son trabajos cotidianos urbanos.

"De ninguna manera yo emití instrucción en este sentido. De hecho, hablé con el secretario de Obras, él tampoco sabía. Son acciones que normalmente hace la Secretaría de Obras a través de la Dirección General de Obras y Servicios Públicos de pintar la ciudad cuando encuentran, desde grafitis, hasta pintas de distinto tipo", explicó.

Incluso, con un tono de risa, comentó que "borraron de todos, incluida algunas pintas que se referían a mi persona".

Sheinbaum Pardo dijo que instruyó al titular de la Sobse, Jesús Esteva, que sin importar los nombres, esas pintas no sean borradas, sino que permanezcan. "Ya les pedí que, para que no se preste a ninguna cosa, que no se borren y que puedan permanecer".

La prensa le preguntó si esas bardas no violan la Ley [Electoral](#), a lo que respondió:

"Tendría que emitir el [Instituto Electoral](#) (de la [CDMX](#)) si hay alguna prohibición. Nosotros no podríamos determinarlo, pero no hay una instrucción de este tipo de que se borre alguna pinta de algún tipo, sino más bien fue el trabajo normal".

Y reiteró: "Ya le pedí al secretario de Obras que se mantengan para que no se preste a algo".

En la [CDMX](#), además de las bardas que promocionan a Sheinbaum Pardo y a Ebrard Casaubón para la [candidatura](#) presidencial de Morena, también hay las que aluden a posibles [candidatos](#) a la Jefatura de gobierno.

De Morena hay bardas con el nombre de Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal, y Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa. De la oposición, hay bardas de los alcaldes del PAN, Lía Limón, de Álvaro Obregón; y Santiago Taboada, de Benito Juárez.

De Apro.

2023-05-11

Sheinbaum se deslinda de eliminación de bardas en favor de Ebrard

Autor: Víctor Barrera

Ante la queja de integrantes del equipo del canciller Marcelo Ebrard sobre la eliminación de bardas a favor del funcionario en la Ciudad de México, la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum negó haber instruido a la Secretaría de Obras dichas acciones.

La mandataria capitalina refirió que para evitar malas interpretaciones pidió al titular de Obras y Servicios, Jesús Esteva, dejar que permanezcan las pintas del Secretario de Relaciones Exteriores.

"No, de ninguna manera yo emití una instrucción en este sentido, de hecho hablé con el secretario de obras, él tampoco sabía, son acciones que normalmente hace la Secretaría de obras y servicios, a través de la dirección general de servicios públicos, pues de pintar la ciudad cuando encuentran desde grafitis hasta pintas de distinto tipo. Ya les pedí que, para que no se preste a ninguna cosa, que no se borren y que puedan permanecer", declaró.

Al ser cuestionada si con esta decisión se corre el peligro de incurrir en una falta **electoral**, Sheinbaum Pardo dijo que lo tendrá que determinar la autoridad competente e insistió en que el repintado de bardas incluyó también algunas pintas que le expresaban apoyo a su persona.

"Normalmente, digamos, tendría que emitir en todo caso el **Instituto electoral** si hay alguna prohibición, nosotros no podríamos determinarlo, pero no hay una instrucción de este tipo de que se borre alguna pinta de algún tipo sino más bien fue el trabajo normal, borraron de todos incluidas algunas pintas que se referían a mi persona, entonces voy a le pedí al secretario de obras que mejor se mantengan para que no se presta nada", comentó. la jefa de Gobierno.